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Patrick Duffy 
 
Für Paparazzi zu uninteressant, sagt Patrick Duffy von 
sich selbst. Der einstige "Mann aus Atlantis" und Bobby 
Ewing aus "Dallas" ist heute 60 Jahre alt, seit 1974 
skandalfrei mit der gleichen Frau verheiratet, hat zwei 
Söhne und zwei Enkelkinder. Er lebt seit zehn Jahren 
zurückgezogen auf einer Ranch in Oregon und reist nur 
noch gelegentlich nach Los Angeles, zum Beispiel wenn 
einer der sporadischen Auftritte des Patriarchen Stephen 
Logan bei "Reich und Schön" im Drehbuch steht. Die 
Geschichten des Clans sind nun auch wieder im ZDF-
Vormittagsprogramm zu sehen, wenn am Dienstag, 02. 
März, die neuen Doppelfolgen der Ewigkeits-Soap anlaufen (montags bis freitags, 
11.15 Uhr). Im Interview plaudert der bescheidene US-TV-Star über seinen Kumpel 
Larry Hagman, darüber, was das Verhältnis Promi-Paparazzi mit Sex zu tun hat 
und über seine neue Karriere im Internet an der Seite einer hässlichen Krabbe.  

teleschau: Mr. Duffy, wie viele Heiratsanträge haben Sie eigentlich zu "Dallas"-
Zeiten bekommen? 
 
Patrick Duffy: Ich war beinahe beunruhigt: so gut wie keine! Ich war eben Bobby, 
der gute Junge und Saubermann. Ich bekam weder Heiratsanträge noch 
Wochenend-Einladungen oder zweifelhafte Fotos geschickt. Ich dachte schon: 
Vielleicht mache ich irgendetwas falsch! Aber ich war wohl eher der 
Schwiegermutter-Typ. Deren Töchter wollten mich allerdings nicht heiraten. Aber 
tatsächlich gab es selbst zu "Dallas"-Hochzeiten viel weniger Berichterstattung als 
heutzutage. 
 
teleschau: Wie war das damals? 
 
Duffy: Es gab nur ein paar Magazine und Zeitschriften und keinesfalls so viele 
Paparazzi wie heute. Das Maß an Fantum, das heute in den Medien kreiert wird, 
gab es in den frühen 80-ern nicht. Vielleicht war man deshalb einerseits nicht 
weltweit verrückt nach uns, auf der anderen Seite konnten wir aber ein ziemlich 
normales Privatleben führen. Wir wurden nur zum Gegenstand des öffentlichen 
Interesses, wenn wir eine offizielle Veranstaltung besuchten. Die Presse folgte uns 
nicht nach Hause. Es ist eine andere Welt heute. 
 
teleschau: Haben es die Stars heutzutage schwerer? 
 
Duffy: Ja, aber es gibt auch genug, die das zu ihrem Vorteil nutzen. Mit Promis, 
Presse und Paparazzi ist das wie mit Sex: Wenn beide Seiten einverstanden sind, ist 
das in Ordnung. Aber wenn einer Nein sagt, ist es Belästigung, Vergewaltigung. 
 
teleschau: Wie ist Ihr Verhältnis zur Presse? 
 
Duffy: Ich bin nicht mehr so interessant für Paparazzi. Da ist nichts, was die 
Öffentlichkeit erregen könnte. Ich wäre den Aufwand nicht wert. Ich habe seit 30 
Jahren ein gutes Verhältnis zu einigen Pressevertretern in Los Angeles, das sehr von 



Respekt geprägt ist. 
 
teleschau: Treffen Sie auch noch Larry Hagman, ihren einstigen "Dallas"-Bruder 
J.R.? 
 
Duffy: Andauernd. Wir telefonieren viel, und immer, wenn ich in Los Angeles bin, 
treffen wir uns zum Essen. Bis heute bleibt er nach über 30 Jahren mein bester 
Freund. 
 
teleschau: Sie leben seit zehn Jahren auf einer Ranch in Oregon - Was hat sie dorthin 
verschlagen? 
 
Duffy: Das Leben hat einen anderen Rhythmus. Ehrlich gesagt, gefällt mir, dass hier 
nicht viele Menschen leben. Egal, aus welchem Fenster ich schaue: Alles, was ich 
sehe, sind meine eigenen Bäume. Ich brauche nur 15 Minuten, um in die Stadt zu 
fahren, anstatt eineinhalb Stunden. Und die Tatsache, dass hier weniger Stress 
herrscht, erlaubt mir, meine Umgebung noch mehr zu genießen. Wir sind hier 
einfach glücklicher. 
 
teleschau: Sie und Ihre Frau Carlyn sind seit 1974 verheiratet - haben Sie ein paar 
Tipps für eine so lange, glückliche Ehe auf Lager? 
 
Duffy: Das Wichtigste ist: Heirate die richtige Person! Ich habe vollstes Verständnis 
für Leute, die heiraten, weil alles perfekt scheint, und dann geht es doch schief. So 
ist das Leben. Ich hatte einfach großes Glück, mich in eine Frau zu verlieben, die 
unendlich geduldig ist. Wie Sie wahrscheinlich wissen, ist sie zehn Jahre älter als ich. 
Ich glaube, das war wichtig am Anfang. Ich musste erst einmal verstehen, was es 
bedeutet, eine feste Beziehung zu führen. Die Verantwortung - zwei Jahre nach 
unserer Hochzeit bekamen wir unseren ersten Sohn. Ich war ein junger Typ und 
verstand nichts davon - sie war erwachsener. Ich habe aber schnell aufgeholt! Ich 
wache immer noch jeden Morgen auf und denke: Mein Gott, wir sind immer noch 
zusammen - was habe ich für ein Glück! 
 
teleschau: Sie spielen derzeit den Patriarchen Stephen Logan in "Reich und Schön". 
Was mögen Sie an der Serie? 
 
Duffy: Ich habe nicht genug Kompetenz in Sachen Daytime Soap Opera, um den 
Gehalt der Serie zu beurteilen. Aber erstens liebe ich es zu arbeiten, und zweitens 
arbeite ich gerne mit Leuten, denen ihre Arbeit Spaß macht und die herzlich 
miteinander umgehen. Kurz: Wenn es genauso viel Spaß macht, am Set zu sein wie 
zu Hause. Für mich ist es auch eine Art Wiederbelebung meiner Karriere - weil ich 
noch einmal ein ganz neues Publikum erreichen kann. Es gibt "Reich und Schön"-
Süchtige in allen Altersklassen. 
 
teleschau: Auch im Privatleben sind Sie jetzt so etwas wie ein Patriarch ... 
 
Duffy: Ja, ich bin jetzt Großvater! Es ist wundervoll, am Telefon ein Stimmchen zu 
hören, das sagt "Hi, Grandpapa" - und dann zu realisieren, dass ich gemeint bin! 
Meine Enkel sind dreieinhalb und eineinhalb - ein perfektes Alter. Und sie lieben 
ihren Opa. Ich glaube, weil sie mich nicht sehr oft sehen. So ist es etwas 



Außergewöhnliches, wenn ich zu Besuch komme. Ich bin ja einerseits 60, 
andererseits aber auch ungefähr sechs Jahre alt. Ich kann da sehr leicht umschalten 
und Riesenspaß daran haben, mit Bauklötzen zu spielen.  
 
teleschau: Wie hat der Buddhismus Ihr Familienleben geprägt, den Sie seit 
Jahrzehnten praktizieren? 
 
Duffy: Das Prinzip von Ursache und Wirkung: Alles, was wir tun, hat 
Konsequenzen, und die müssen wir akzeptieren. Wir können weder die Umwelt 
noch andere Leute noch die Natur dafür verantwortlich machen. Es ist alles deine 
Schuld - oder dein Nutzen - oder deine Verantwortung. Seit ich als junger Mann zu 
dieser Einsicht kam, beeinflusst sie alles, was ich in meinem Leben tue: die 
Erziehung meiner Kinder, die Beziehung zu meiner Frau, meine Arbeitseinstellung. 
 
teleschau: Sie erobern gerade noch ein völlig neues Publikum: mit Ihrer Comedy-
Webshow "Patrick Duffy and The Crab"! Wie kam es, dass man im Internet sehen 
kann, wie Sie mit einer überdimensionalen, unfreundlichen Krabbe auf dem Sofa 
sitzen und diskutieren? 
 
Duffy: Mein jüngster Sohn und seine Frau sind beide im Showbusiness, und sie 
wissen, wie das heutzutage läuft. Mein anderer Sohn hatte ein Stück produziert, und 
als die Requisiten zur Verfügung standen, entwickelten sie diese kleinen Sketche. 
Durch die beiden war ich absolut auf dem Laufenden, was es mit YouTube, 
Webisodes und all dem auf sich hat. Jetzt genieße ich das: Wir hatten eine halbe 
Million Zugriffe auf die Krabben-Geschichten! Sämtliche Sparten der 
Unterhaltungsindustrie interessieren sich dafür. Aber ich bin in dem Fall nur der 
Schauspieler, der dafür angeheuert wurde. Mein Sohn und meine Schwiegertochter 
schreiben diese witzigen Dialoge und produzieren die Show. Wir haben keine 
Ahnung, wohin das führen könnte, aber es ist nicht sehr teuer zu produzieren, es ist 
ein Familiending, und es macht einfach Spaß. 
 
teleschau: Wer ist die Krabbe? 
 
Duffy: Einer meiner besten Freunde, den ich seit 30 Jahren kenne. Er ist immer unter 
der Couch und steckt seine Hand durch ein Loch in die Krabbe. 
 
teleschau: Aber es ist nicht etwa Larry Hagman? 
 
Duffy: Nein - der ist einfach zu alt, um unter die Couch zu kriechen! 
 
teleschau: Sie fühlen sich wohl im Web? 
 
Duffy: Ich liebe es! Das Schöne an meinem Beruf ist: Fast alles ist möglich. Als ich 
"Der Mann aus Atlantis" drehte, dachte jeder, das wäre nun die Rolle, die ich künftig 
spielen würde: der Superheld in unterschiedlichen Uniformen. Dann kam "Dallas", 
und es hieß: Soap-Darsteller! Von da kam ich zu "Eine starke Familie", einer Sitcom. 
Was nun? Dass ich ein Comedy-Duo mit einer Handpuppe abgeben kann, ist für 
mich wahnsinnig komisch. 



 



 



Larry Hagman verkauft sein Anwesen 
 
 

US-Schauspieler Larry Hagman trennt sich von seinem auf den Namen Heaven 
getauften Anwesen in Ojai, Kalifornien. Für Hagman und seine Frau Maj war es Liebe 
auf den ersten Blick, als sie 1991 das Anwesen erstmals besichtigten. Rund ein Jahr 
später baute das Ehepaar auf dem Grundstück ein mediterranes Haus mit neun 
Schlafzimmern. Larry Hagman, der als J. R. Ewing in der TV-Serie Dallas berühmt 
wurde, plante das Haus nicht nur als Ruhesitz, sondern auch für große Partys. So gibt 
es neben dem Haupthaus auch ein großzügiges Gästehaus, in dem einige der bis zu 
200 Gäste, die um den Pool und unter dem ausfahrbaren Dach Platz finden würden, 
übernachten könnten.  

 

 

 

In der Familiensaga Dallas war Hagman der Ölmagnat, sein privates Haus wird 
jedoch vollständig durch Solarstrom mit Energie versorgt. Die Energie reicht sogar 
aus, um das Haus selbst zu versorgen und auch noch Strom für ein Dutzend 
Haushalte an die Stadt zu verkaufen. Das Highlight des Hauses ist jedoch der 
traumhafte Ausblick über die Berge bis hin zum Pazifik. Durch raumhohe Fenster, die 
sich komplett zur Seite schieben lassen, kann dieser Blick uneingeschränkt genossen 
werden. Ein weiteres Highlight ist der riesige Garten, in dem mehr als 200 Citrus- und 
Avocado-Bäume stehen. Das Anwesen ist mit einem Preis von 9,5 Millionen Dollar ein 
echtes Schnäppchen. 
 
 
 



DALLAS 
Die vollständige und bebilderte Geschichte des Ewing-Clans von 

1860 bis in die Gegenwart 
 
 
 

Vorwort 
 
 

1. DAS VERMÄCHTNIS 
 

Die Southfork Ranch 
 
 

2. DIE FAMILIE 
 

Die Ewings aus Southfork 
 

John Ross Ewing 
Eleanor Ewing Farlow 

Clayton Farlow 
J.R. Ewing 

Sue Ellen Shepard Ewing 
John Ross Ewing III 

Garrison 
Valene Clements Ewing 
Lucy Ann Ewing Cooper 

Raymond Krebbs 
Donna Culver Krebbs 
Bobby James Ewing 

Pamela Jean Barnes Ewing 
Christopher Shepard Ewing 

 
 

3. DAS IMPERIUM 
 

Ewing-Oil und die unabhängigen Ölgesellschaften von Texas 
 
 

 4. DIE FAMILIENFEHDE 
 

Die Familie Barnes 
 

Willard Barnes 
Rebecca Barnes Wentworth 

Clifford Barnes 
 

 



(Fortsetzung) 
 

 
 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 
 

 



 
 
 

 



 
 

 
 



Dallas VIP 
 
Das Wiedersehen nach 30 Jahren 
 
Fast eineinhalb Jahre nach dem 
Zusammentreffen der Schauspieler 
anlässlich des 30. Geburtstages der Serie 
Dallas ist nun auch eine auf 50.000 
Kopien limitierte DVD als Fan-Collection 
erschienen. 
 
Das zweistündige Special zeigt die Dallas-
Stars rund um das Treffen am 8. 
November 2008. 
 
Auf einer zweiten DVD gibt es weiteres 
Bonus-Material, z.B. Interviews mit den 
Schauspielern, ein Rundgang durch Larry 
Hagmans Anwesen und vieles mehr. 
 
 
 

Club-Event 2010 
 
Der DFC-ViP-Liner geht wieder auf Tour 
 

Auch in diesem Jahr 
geht´s wieder auf eine 
erlebnisreiche Fahrt. 
Am Samstag, dem 16. 
Oktober 2010 haben 
wir den Eventbus von 
Stuttgarter Hofbräu 
gebucht. 
 
Geplant sind zwei 
Zwischenstopps, einer 
davon für ein 
stilechtes Abendessen 
in einem Saloon. 
 
 

Der Ticketvorverkauf startet in Kürze, weitere Infos erhaltet ihr rechtzeitig per Mail 
bzw. Post. 
 
Auf jeden Fall solltet ihr euch dieses Wochenende schon mal sicherheitshalber 
freihalten! 



 
 
 



Impressionen eines Mitglieds 
 
Unser Mitglied Guido Meyer verbringt die Hälfte des Jahres beruflich in den 
USA und hat die Schauplätze der Serie besucht. Hier seine Eindrücke in 
Bildern… 
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